車 のナンバープレートに「秋田犬」の絵が付きます 2023年 10月から使えるようになります

がほくしんぼう にほんご 河北新報やさしい日本語ニュース 2022年11月30日

それで秋田県は、絵が付いたナンバープレートを作ることにしました。秋田

けんは、かわいい「秋田犬」が有名です。それで、秋田犬のデザインを4つ描
いて、みんなにアンケートをしました。そして、その中で一番人気があった
ものに決めました。

新しいナンバープレートは、秋田犬の親と子が一緒に歩いているデザインです。青と白の色は、青い空と、雪の景色だそうです。

アンケートには、3420 人が答えました。この教哲犬の親と子の絵は、45%の人がいいと言いました。子どもの犬の絵や足跡(歩いた後に残る足の形)がかわいいので、人気だったそうです。

11月21日に秋田県の佐竹敬久知事が発表しました。佐竹知事は「秋 たいぬ みりょく (素敵だと感じる良いところ)が分かりやすい絵です。私もこの ナンバープレートを<sup>くるま</sup>に付けたいです」と話しました。

新 しいナンバープレートは、2023 年 10 月 から使えるようになります。 ナンバーをもらうためのお金は、色がないものはだいたい8000 円、色のあるものはだいたい9000 円になるそうです。



ではくしんぽうていきょう

## **ਊ**やってみましょう

 $\overset{sh}{\hat{\Sigma}}$ を読んで、正しいものに $\bigcirc$ 、正しくないものに $\times$ を書いてください。

- ① ( ) 日本の 車 のナンバープレートには、 昔 から字だけでなく、絵も 入れることができました。
- ② ( ) 秋田犬はかわいくて有名なので、秋田県は 新 しいナンバープレート のデザインにしました。
- ③ ( ) アンケートでは、青と白の色が、青い空と雪の景色なので、人気がありました。
- ④ ( ) 新 しいナンバープレートは、まだ使うことができません。

## ቇ゚書きましょう

<sup>あきたけん</sup> 秋田県は、	が付いたナンバープレートを	ことにしました。それ
で	のデザインを4つ描いて、みんなに_	をしました。
いちばん 一番	があったのは、秋田犬の	が一緒に
デザインにな	りました。2023年10月から	ようになります。

## 話しましょう

- 1. あなたの国では、どんなナンバープレートが人気がありますか。
- 2. もし、自由にデザインできたら、どんなナンバープレートにしたいですか。